

Good News

西部所 第67号

西 ～にし～

■永山高等学校「地域行事での生徒の活躍」(地域連携)

9月27日（土）、多摩市内の福祉施設の啓光学園と宝蔵橋睦会（自治会）主催の新堂公園祭りが催され、本校の放送委員会の生徒3名が初めて司会を務めさせていただきました。

当日は、和太鼓、フラダンス、都立高校のバトン部、大学生のよさこいダンス、伝統芸能、ヒーローショー等の素敵なステージのほか、屋台等もあり、盛大に催されました。

入念な事前打合せを行い、当日、司会を担当した生徒たちは、最初はとても緊張したようですが、啓光学園の方々や、御挨拶にお見えになった多摩市長様、市議会副議長様に労をねぎらうお言葉をかけていただき、楽しく取り組ませていただきました。

生徒たちの感想では「とても楽しかったです！」「小学校中学校で経験できなかったことを高校でできて良かったなど感じました。またこのような機会があれば参加したいと思いました。」「なかなか1年生2年生3年生で集まることがないので学年を越えて交流ができたのも良かったです！」「司会として売店に突撃訪問した際には、どのような物を売っているのかを温かく話していただけました。また、啓光学園の皆様には放送のアドバイスを細かく教えていただいたおかげで、『緊張』を、放送する『勇気』に変えてくれました。」「学校外のボランティア活動や社会に出た時に人と話すコミュニケーションの経験を活かせていけたらいいなと思いました。」などがあり、とても良い学びと経験となりました。

今後も地域とのつながりを大切にし、生徒の社会性や豊かな人間性を育んでいきたいと思います。



当日のお祭りの様子

西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

西部所【[R7 西部所_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】

西部支所【[R7 西部支所_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】

西部所・支所【[R5 特集号](#)】



西部学校経営支援センターでは、精選した7つのカテゴリーで記事を配信し、過去の記事をTeamsで共有しています。たくさんの記事をお待ちしています。

【特別支援教育】 【デジタル機器の活用】 【学校間交流】 【地域連携】
【探究学習・観点別評価等】 【募集対策】 【安全（交通・防犯・防災）】